



Rechazan que titular de Sedena se niegue a comparecer por hackeo

La Secretaría de Gobernación (Segob) negó que el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), el general Luis Cresencio Sandoval, rechazara comparecer ante diputados federales por el hackeo a la dependencia.

El secretario Adán Augusto López detalló que inclusive el general Sandoval González y el diputado presidente de la Comisión de Defensa, Sergio Barrera, intercambiaron cartas para acordar una cita.

El secretario de la Defensa dice que no tiene ningún inconveniente, pero que le pide, como se hace siempre, que esa reunión de trabajo, ese intercambio de opiniones, fuese en las instalaciones de la Secretaría de la Defensa”, detalló en una reunión en el Congreso de la Ciudad de México.

Pese a que ya se había acordado una fecha, indicó el titular de la Segob, un diputado de Movimiento Ciudadano se dirigió de manera irrespetuosa al secretario de la Defensa Nacional, en una nueva carta, para referirle que “bajo ningún motivo aceptan ir a las instalaciones de la secretaría de la Defensa”.

Ante ese desaguisado, el secretario de la Defensa informa al presidente de la Comisión que no se va a llevar a cabo esa reunión de trabajo, pero no era un citatorio para que compareciera a rendir cuentas”, aclaró.

El secretario López Hernández enfatizó que la Comisión de Defensa de la Cámara de Diputados “no es el organismo ante el que tiene que rendir cuentas un funcionario”, en este caso el titular de la Sedena.

<https://lopezdoriga.com/nacional/intento-de-asalto-plaza-metropoli-patriotismo-un-muerto/>